

Puerto Carmen en Quellón

Salmonicultores colaboran en proyecto de electricidad

14 familias de Puerto Carmen, en Quellón, vivirán un cambio radical en sus vidas gracias al avance del proyecto desarrollado por la Mesa de Convergencia por el Desarrollo de Zonas Rezagadas en la región de Los Lagos. A raíz de esta acción, esta comunidad podrá acceder a un recurso tan esencial como la energía eléctrica, generada por una fuente sostenible, a través de paneles fotovoltaicos. Se trata del tercer proyecto de este tipo, que se suma a los que se están ejecutando en los sectores Piedra Blanca y Michaillo, también en la comuna de Quellón, gracias a la alianza integrada por el Gobierno Regional de Los Lagos; el Consejo Regional; los municipios de Quemchi, Puqueldón, Quinchao, Queilen, Quellón y Calbuco; y las empresas Yadrán, Transportes Puelche, AquaChile, Marine Farm, Salmones Aysén, Mowi, Salmones Austral, Cermaq, Blumar, Camanchaca, Dimarine, Colbún y SalmonChile. Los proyectos que se desarrollan en el marco de la alianza movilizarán



La iniciativa mejorará la calidad de vida de las comunidades más aisladas de este sector de Chiloé.

una inversión pública de \$8.700 millones en las zonas rezagadas, articulados bajo trabajo de la Fundación Huella Local.

El representante territorial de SalmonChile en Chiloé, Pablo Moraga destacó que "estamos muy contentos con este proyecto, que es una articulación entre el sector público y privado,

para llegar a zonas que hace unos años creíamos que era imposible llegar. Con iniciativas como esta, permitimos que familias enteras puedan acceder a cosas fundamentales como la electricidad, lo que -sin lugar a dudas-, pone en valor que cuando llegamos a acuerdos podemos impactar positivamente a mucha gente de la zona sur austral del país. Esperamos poder seguir trabajando para que haya más localidades que se vean beneficiadas".